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学長 上田 孝典

本学に顕著な財政的支援をいただいた個人・団体に対
し「栄誉学友称号並びに感謝状贈呈式」と「感謝の集
い」を7月12日、文京キャンパスにおいて開催しました。
贈呈式には、特に高額なご寄附をいただいた方々をお

招きし、学長から、12名の個人、８企業に「特別栄誉学
友」「栄誉学友」の称号（学友記）を、また、７名の個
人、６企業・団体に感謝状を贈呈しました。
感謝の集いでは、奨励金を伴う『優秀学生奨励賞』を、

学業で特に優秀な成績を収めた学生14名に授与しました。

（感謝状）（学友記）

【称号（学友記等）贈呈】
特別栄誉学友 個人 2名、 3法人・団体
栄誉学友 個人10名、 5法人・団体
【感謝状贈呈】
個人160名、16法人・団体

師走の候、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。
酷暑、残暑がようやく過ぎ、ほっと身体を休ませる間もなく冬の準備が始まり、気候
の変化の激しさを感じております。皆様もどうぞご自愛ください。
さて、本学では、皆様からご支援いただきました福井大学基金へのご寄附を活用し

て、この１０月には工学部１００周年記念館が完成、また、学生交流スペース「木立
ちの広場」も間もなく完成いたします。附属義務教育学校の理科室も生まれ変わりま
した。皆様のご支援に心より感謝申し上げます。
少子化が進行し、益々、複雑化する社会において、本学では、社会の発展の原動力

となる卓越した高度専門職業人を育成し、地域の継続的な発展に繋げるよう、今後と
も努力して参りますので、引き続き、福井大学基金へのご支援をお願いいたします。

昨年度、福井大学基金には、約１億７千万円
（ふるさと納税を含む。）のご寄附をいただき
ましたが、工学部創立100周年記念募金へのご
寄附が概ね目標を達成したことにより、令和６
年度上半期のご寄附額は、昨年同期に比較して
大きく減少しております。

今年11月からは、障害のある学生さんへの支援
事業（①学生修学支援事業）も開始しておりま
すので、是非、ご支援をお願い申し上げます。

令和６年度上半期のご寄附の状況とお願い

令和６年称号並びに感謝状贈呈式・感謝の集いを開催しました。
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④グローバル・地域振興

③高度人材育成・研究支援

②学生・若手研究者支援

①学生修学支援

（千円） 寄附受入額の推移

学友記贈呈の様子 優秀学生表彰 優秀学生への表彰状と奨励金



「工学部100周年記念館」

電話: 0776-27-9903 E-mail kikin@ad.u-fukui.ac.jp https://www.u-fukui.ac.jp/kikin/

福井大学基金の詳細は
ホームページをご覧下さい福井大学基金事務局

「学生交流スペース 木立ちの広場」

学生コンペで｢学生が自由に交流できる広場｣のデザインを
募集し、最優秀賞に輝いた作品をもとに設計・建築された
屋根のある広場です。
木漏れ日溢れる開放的な憩いの空間で、食事や読書、課外
活動等、学生コミュニティの拠点として活用させていただ
きます。

今月竣工予定！ 10月に竣工しました！

令和５年度より順次進めて参りました工学部100周年事業
については、今年度10月の「工学部記念館」の竣工を持
ちまして、完了する運びとなりました。
本事業への多くのご支援、誠にありがとうございました。
（この事業には、2025年3月までご寄附いただけます。）

皆様からのご支援に感謝申し上げます。

校舎改修に伴い、旧理科室に、附属学校への募金でAV機器や
ICT機器を購入して設置し、理科の授業以外の様々な活動に使
用可能な「プロジェクトルーム」に生まれ変わりました。

完成イメージ図

リサイクル募金年末年始
キャンペーン中！

令和６年度文部科学省寄附フォーラム

福井大学リサイクル募金は、皆様が読み終
えた本やブランド品等を提供いただき、そ
の査定金額が大学に寄附される取組です。
年末のお片付けのタイミングにあわせて、
是非、皆様からのご支援をお願いします。

福井大学校友会からのご案内

令和６年９月９日、卒業生、在学生、教職員ＯＢ、教職員を会員と
する「福井大学校友会」が誕生しました。新たな交流の場として、是
非ご参加いただき、愉しんでいただければと思います。

詳細はこちらから

附属義務教育学校の新プロジェクトルーム

お問合せ先

福井大学基金の取組について、国立大学を
代表して、事例発表を行いました。

詳細はこちらから

詳細はこちらから


